
 

 
 

１．第 1･2回意見交換会の意見を踏まえた塩川駅東口・西口駅前広場と駅舎の整備イメージ（改良案）を説明しました。～説明の様子・内容をご紹介します！～ 

第 3回意見交換会を開催しました （日時：平成３１年２月１４日 １８:３０～２０:００ 場所：塩川福祉センター（公民館） 参加者数：２１名） 

 第 1･2 回の意見交換会で塩川駅※の駅前広場と駅舎※の使い方や活かし方について話しあった結果をもとに作成した整備イメージ案(改良案)を説明しました。また、駅前広

場・駅舎を盛り上げ、次年度以降のまちづくりにつなげるために「駅周辺の一体的なまちづくりを考えよう！」というテーマで、駅前広場と一体となった住民協働の取り組みについ

て話し合いました。本ニュースでは、意見交換会の様子をご紹介します！（※「塩川ふれあい会館」を含めて、「塩川駅・駅舎」と表現しています。） 
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今後も皆様の意見を聞く場を設ける予定です。 ぜひご参加ください！ 【お問い合わせ先】 喜多方市 建設部都市整備課事業管理係（TEL：0241-24-524１） 

２．来年度以降のまちづくりにつながる住民協働の取り組みを話し合い、発表しました。 ～グループごとに主な意見を紹介します。インターンの学生さんにもご参加頂きました！～ 

■グループ１では… 
・通学路をジョギング･サイクリングルー

トとしても整備。Suica を設置。ツル

ハのような「子どものお休み拠点」。 

・町全体を花いっぱいに。各家に協力し

てもらう。花はボランティアでおねが

いする。灯で誘導。景観協定の締結。 

・祭りの時にご当地アイドルを呼ぶ。プ

ロジェクションマッピングを行う。 

などの意見がありました。 

■グループ２では… 
・市民活動の拠点としての駅。人を集めるた

めに図書館機能を設ける。幼児向けの「よ

みきかせ」スペース。自転車置場は夜も明

るくしてほしい。案内板の設置。 

・フリーマーケットを開く。山車コンテスト

の開催。なまずの料理等の活用。 

・東西で施設の配置が偏らないように整備す

る。 

などの意見がありました。 

 

■グループ３では… 
・周遊バスで歩きやすいまちづくり。

「車」道路の整備。 

・東側市街地は買物ができるような場

所として整備する。 

・西側市街地はベットタウンとして整

備するが、夜暗くならないよう明か

りをつける。 

・東西市街地は棲み分けし整備する。 

などの意見がありました 

３．駅前広場と一体となった住民協働の取り組みのまとめ ～発表内容をもとにテーマに沿って主なご意見を紹介します！～ 

 ①駅広・駅舎・自由通路の活用方法と今後の有り方 
・野菜･手芸等が販売できるレンタルボックスや無人の軽食販売、Suica が使用できる改札などの利便設備･施設を設置する。 

・子供が休める場所や学生が使えるカフェなど若い世代が利用できるスペ－スを設ける。 

②通学路等としてのアクセス機能の向上 

・通学路を指定し、そこをジョギング･サイクリングルートとして整備しサイン等を設置する。 

・通学路となる通りや駅前などは街路灯･防犯灯を設置し、夜間でも歩きやすいように明るくする。 

③イベントの開催 
・ご当地アイドルのイベントを開催する。自由通路壁面等でプロジェクションマッピングをおこなう。山車のコンテス

トを開催する。 

・イベントの無いときの盛り上げ方が大事だ。なまずやトリモツ料理などの地域の料理を活用する。 

④御殿場公園への遊歩道の活用 
・遊歩道を活用したランニングロードを整備する。何ｍ、周回等の看板を設置する。 
⑤山車の活用 
・山車会館はガラス張りにして見えるようにする。山車の祭りをビデオで見ることのできるようにする。 

⑥花を活かしたまちづくり 
・季節ごとに楽しむことのできる花や樹木を公園や花壇などに植える。 

・お年寄りにボランテイアとして緑を管理してもらう。各戸で家の前に花を植える。景観協定の締結。 

【その他】 

・道路整備を進める。周遊バスをつくり歩きやすいまちにする。 
・空き家･空き店舗を利用したユースホステルやシェアオフィス。 

 

■塩川駅東口・西口駅前広場は… 
・第 1･2 回の意見交換会の意見をもとに、東口・西口駅前

広場の整備イメージ(改良案)を模型で説明しました。 

・意見交換会の意見をもとにした整備の方向性は、東口は「蔵

史館等と一体となりイベント等を開催できる広場空間」、西

口は「自動車での送迎や高速バス等の利用がしやすく交通

利便性が高い空間」となりました。 

・自動車や歩行者の動線を考慮し、変更を加えた改良案の内

容を説明しました。 
。 

■駅舎は… 
・第 1･2 回の意見交換会の意見をもとに、駅舎の整備

イメージ(改良案)をパワーポイントで説明しました。 

・意見交換会の意見をもとにした整備の方向性は、「自

由通路等と一体となり活用利便性の高い空間」とな

りました。 

・自由通路と駅舎がつながる案とつなげない案それぞ

れの管理運営方法を考慮し、利便性を向上させた改

良案の内容を説明しました。 


